



## Bericht des Ersten Vorstandes Martin Holzner

Liebe Mitglieder, Freunde und Gönner der Freiwilligen Feuerwehr Thonstetten,

das Jahr 2007 ist vorüber, daher gilt es nochmal zurück zuschauen was im Vereinsleben alles passiert ist.

Zum Stichtag 31.12.2007 zählte unsere Wehr 101 aktive, passive und fördernde Mitglieder, somit wurde die 100 Grenze durchbrochen.

5 Ausschusssitzungen und Dienstbesprechungen wurden im abgelaufenen Jahr durchgeführt.

Nun zu den Vereinsaktivitäten:

Am 06. Januar wurde mit 71 Personen die Jahreshauptversammlung mit Ehrungen und Neuaufnahmen abgehalten.

Im schneearmen Winter des letzten Jahres wurde im Januar die einzige Chance genutzt und eine Abend-Schlittenfahrt organisiert. Rund 50 Kinder, Eltern und Freunde der weißen Pracht waren dabei. Bei Glühwein, Punsch und Würstlsemmeln wurde ausgiebig Schlitten gefahren.

Am Rosenmontag hieß es „d`Schaffla“ kemman.

Die Schäffler Moosburg zeigten vor dem Feuerwehrhaus ihr Können und begeisterten die Thonstettener. Anschließend wurde im Stüberl mit den Schäfflern noch lange gefeiert.

Die Teilnahme am Moosburger Faschingsumzug stand am Faschingsdienstag auf dem Programm. Mit 37 Personen wurde das heikle Thema „Bananenrepublik Deutschland“ aufgegriffen und so zogen wir als Fußgruppe durch die Straßen Moosburgs.

Das Ostereiersuchen am Ostersonntag im Moos lockte wieder rund 70 Kinder, Eltern und Großeltern an. Bei frühlingshaften Temperaturen mußten einige Sonderprüfungen absolviert werden um an die Leckereien zu kommen. Im Stüberl wurde anschließend noch kräftig gefeiert.

Die organisierte Maiandacht am Christi Himmelfahrtstag in Moosham viel regelrecht ins Wasser. Sie mußte wegen schlechten Wetter abgesagt werden. Dennoch kamen rund 80 Personen nach Moosham und wurden von der Feuerwehr zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

Ein voller Erfolg war wieder die Lichterprozession am Maria Himmelfahrtstag. Fast 1000 Besucher kamen nach Moosham, wo H.H. Stiftsprobst Bernhard Schömann und Stadtpfarrer Platschek die liturgische Feier durchführten.

Die Feuerwehr hatte alle Hände voll zu tun, um die Besucher anschließend zu verpflegen.



Der Besuch der Moosburger Volksfeste, Frühlingsfest und Herbstschau war selbstverständlich. Die Herbstschau wurde gemeinsam mit den Feuerwehren Moosburg und Pfrombach/Aich besucht.

Am 14. Oktober fand der Vereinsausflug der Feuerwehr Thonstetten statt. Ein Bus voll Mitglieder und Freunde unserer Wehr nahmen am Vereinsausflug nach München teil. So wurde eine Spezialführung in der Allianz-Arena organisiert. Anschließend erkundeten wir bei einer Stadtrundfahrt München. Alle Teilnehmer waren sich einig, es war ein gelungener Tag.

Der 60. Geburtstag unserer Stüberlwirtin Rosemarie Pfeifer stand am 1. November an. Dieses besondere Ereignis wurde morgens um 5.00 Uhr mit Mitgliedern und „Stüberlhockern“ eingeläutet. Mit frischen Weißwürsten wurde im Freien die Nacht zum Tag. Rosemarie nochmals herzlichen Glückwunsch.

Gemeinsam mit dem Burchenverein wurde die Chirstbaumversteigerung organisiert. In gewohnter Manier brachte unser Versteigerer Wast wieder alle Warenspenden an die Besucher. Ein ansprechendes Ergebnis konnte erzielt werden. Ein herzlicher Dank geht damit an alle Besucher.

Die Feuerwehr Thonstetten und der Burchenverein spendeten gemeinsam aus dem Erlös 1000 Euro für ein neues Meßgewand an die Filialkirche Thonstetten.

Im Jahr 2008 sind folgende Aktivitäten geplant:

- 05.02.2008 Faschingsumzug
- 23.03.2008 Ostereiersuchen
- 04.05.2008 Maiandacht Moosham
- 21.06.2008 Großes Sommerfest mit der Revival Gang
- 15.08.2008 Lichterprozession Moosham
- 13.12.2008 Christbaumversteigerung

**Alle weiteren Termine** entnehmen Sie bitte aus dem Veranstaltungskalender. Ich darf Sie dazu schon herzlich einladen.

Am Ende meines Rückblickes auf 2007 möchte ich mich beim 1. Kommandant Sebastian Kreitmeier für die Vorbereitung und Herausgabe des 20. Roten Hahnes bedanken.

Ebenso beim Feuerwehr-Administrator Arne Bahr für die Pflege unserer Homepage.

Besonderer Dank gilt unserer Stüberlwirtin Rosemarie und allen Helferinnen und Helfern für die geleistete Arbeit.

Ich wünsche allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern der Freiwilligen Feuerwehr Thonstetten ein gesundes und erfolgreiches Neues Jahr 2008.